

L'Halloween à l'École intégrée d'Yamaska



Yamaska, le 30 octobre 2020 – C'est aujourd'hui que se déroulaient les festivités d'Halloween dans la majorité des écoles du Centre de services scolaire de Sorel-Tracy et l'École intégrée d'Yamaska ne faisait pas exception.

Pour l'occasion, les élèves ont reçu la visite de personnages bien particuliers! En effet, les « Ghostbusters » se sont rendus en personne à l'École, pour le plus grand plaisir des enfants... et des adultes! En collaboration avec la municipalité de

Yamaska, les chasseurs de fantômes en ont aussi profité pour remettre des sacs de bonbons aux élèves, permettant à tous de se sucrer le bec!

Si ces joyeux visiteurs ont réussi à chasser les fantômes, ils n'ont sûrement pas chassé les rires et le plaisir qui, eux, étaient assurément au rendez-vous!

